

開校3年目の御挨拶

本校のホームページを御覧きいただき、ありがとうございます。校長の黒澤一慶です。

本校は開校3年目となりました。教職員一同、南青山や赤坂という素晴らしい環境の中で、児童・生徒の健やかな成長のために力を注ぐことができる喜びを胸に、意欲をもって教育活動を進めております。

<立地状況>

本校は、東京都特別支援教育推進計画第二次実施計画に基づき、平成26年4月に開校した小学部・中学部を設置する知的障害特別支援学校です。本校のある場所は、長い間、都立赤坂高等学校を始め、高等学校教育が行われていた由緒ある場所です。今でも時折、赤坂高等学校を御存じの方が訪れています。

本校周辺は、地元町会をはじめ、地域の方々の温かい御理解、御支援に包まれ、青山霊園や明治神宮外苑などの緑豊かで閑静な環境に恵まれ、ビジネスやファッションの中心地であり、地下鉄4線が通るなどの都市機能を備え、図書館や美術館、大使館等の公共施設が集まっている地域です。これらの特色を活かし、地域清掃への参加、近隣飲食店におけるマナー学習、地下鉄を利用した校外学習などの実生活に結びつく学習を設定し、児童・生徒の自立や社会参加につながる教育を進め、地域における特別支援教育の理解推進に努めています。

<校訓>

本校の校訓は、「小さな一歩の継続 — 経験の積み重ねが自信に変わる — 」としています。児童・生徒には、学習によって一人一人に応じた歩みを進めてほしいと願っています。合わせて、彼らを取り巻く身近な大人である教職員や保護者が、児童・生徒以上に、こつこつと粘り強く、一つ一つ丁寧に指導・支援を継続していくことを期待しています。

<今年度の重点課題>

「教育活動の充実」 キャリア発達の視点から教育活動の質を向上させます。

「防災対策の推進」 特別支援学校の特色を活かした地域とのつながりを深めます。

「教職員の専門性の向上」 教職員一人一人の職層に応じたキャリア形成を進めます。

「運営体制の改善」 校務や組織を整理し、より効率的な運営を図ります。

新1年生そして転入生を迎え、新たな1年が始まりました。児童・生徒が笑顔で通い、保護者から信頼され、地域の皆様から親しまれる、明るく元気な学校づくりを進めていきます。今後も、皆様の御理解と御支援を賜りますよう、よろしく願いいたします。

平成28年4月

東京都立青山特別支援校 校長 黒澤 一慶